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《本日の例会

 

 

 

  

 

 

 

 

点 鍾  午後12時30分

進 行  ＳＡＡ 渋澤健

ソング  「我等の生業」

  
 

会長挨拶・報告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
台風2号の接近による足元

ございます。 
先週、今週と各種団体の総

分けで出席して参りました。

訪問を予定していますので短

承してください。 
昨夜は本年度最後の第4グ

れ、次年度の加藤会長エレク

て頂きました。 
本年度の反省と次年度へ

企業訪問

早稲田リサーチパ

インキュベイション
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司 サブ  

斉唱 

 小此木利明 会長 

の悪い中でのご出席有難う

会が多く開かれ、幹事と手

又、今日は職業奉仕の企業

縮例会としますので、ご了

ループの会長幹事会が開か

ト、萩原副幹事にも出席し

の申し送りもきっちりして

くださいとのことです。又、地区への提言としてロータ

リー財団等へ各クラブ寄付、納入金のパーセントのバラ

ツキが多いので何か良い方法を見出して統一出来ないか

との声もありました。現在、国会で取り上げております

国民年金の問題にも類似しているのではないでしょうか。

地区にも頑張って頂き、スマートで活気のあるロータリ

ーを構築して頂きたいと思う訳です。 

 
ーク 
センター  

2003～2004 年度会長賞を頂ましたのでご報告いたし

ます。 
 

幹事報告           斉藤清一 幹事 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
来週(5月27日)は上里町「小菊」で4クラブ合同夜間

例会が開催されます。現在41名の参加者があります。 

 5月23日(日)は大阪でロータリー国際大会が開催され

ます。当クラブからは高橋パストガバナーが参加いたし

ます。尚、同日大阪の新阪急ホテルで 橋田ガバナーエ

レクトの激励会が開催され、当クラブから5名参加いた

します。 

 ロータリー100 周年切手が発行されます。購入希望者

は事務局または幹事までご連絡ください。 

 
 
 
 

 



委員会報告 
 
職業奉仕委員会       立石秀壽 委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
企業（早稲田インキュベーション）訪問について  
本日はＩＯＣ（インキュベーションオンキャンパス）

を企業訪問致しますが、これは、埼玉県と本庄市が協力

し、新事業創出促進法に基づき新製品新技術の研究開発

や、新分野への進出を目指す中小ベンチャー企業等への

支援を大学との共同研究や大学からの情報提供を受け、

産学協同の強力な推進によって実現していく為に、大学

のキャンパス内に整備されたのが特徴です。本日は大勢

のご参加を希望しております。 
 
 
 次年度会長エレクト     加藤玄静 会員   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
地区協議会の報告   
皆様今日は５月９日第２５７０地区の地区協議会

が開催されました。これは次年度各クラブの地区部門

と同じ委員長さん達（私加藤、幹事会の萩原、そして

岡崎、笠原、高柳、飯塚、三宅、各会員）に出席を頂

き加須にある平成国際大学で開催されました。本日全

ての委員会の報告はできませんが、一番大切なのは昨

年まではロータリー百年委員会の話も例会で赤飯で

も食べながらやってもらえば良いとのことでしたが、

当該年度になりますとＲＩ及びガバナーの方針も出

まして、一年間１００周年の冠を付けた事業を行って

欲しいとの方針となりました。本庄でも戸谷丈会員が

昨年今年と地区の方に出ておりますが、また次年度１

００年の担当委員長をお願いすることになりますが

本庄としてどんな事業が出来るかということを検討

する事になりますが、御協力宜しくお願い致します。 
 
 
 
 ゴルフ部長         岡崎正六 会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
５月２７日開催のゴルフコンペに３２名の参加申

し込みを頂いております。集合時間はＡＭ８：００で

プレイ終了後６：００時より上里町小菊に於いて表彰

式を行ないます。御協力宜しくお願い致します。 
 

 
 

次年度幹事エレクト     萩原達夫 会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
次年度の事業計画書を見ていただいて会員名簿に

記載された内容で電話番号・住所・氏名・社名・肩書

等に訂正がある場合は今月末までに私までご連絡下

さい。 
 

 



 
  
世界社会奉仕委員会     中村 孝 委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆様に毎年お願いいたしております書き損じ葉書

の収集にご協力頂き有難う御座いました。自治会より

受け渡しがあり郵便局でインクジェットの葉書５，０

５１枚、８０円切手２，５２９枚、５円切手１枚、計

４５４，８７５円相当になりましたが皆様にご購入し

て頂いて初めてこの数字がお金になるわけです。昨年

度の飯島さんの努力によって今年の成績の引き金に

つながり昨年を上回った成績となりました。 
 
  

 
竹並栄一郎 会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆様にお知らせをさせていただきます。当クラブで

現在一番在籍の長い戸谷会員につぐ準創立会員でサ

ンコー電気会長の五十嵐よしおさんが昨日８４歳で

ご逝去されましたが創立時より大変貢献された方で

五十嵐さんが会長時、私が入会３年目で幹事をさせて

頂き大変温厚な方で尊敬を致しておりましたがご冥

福をお祈りいたしご報告とさせて頂きます。 
 
 
 

 
 
 
 

ニコニコBOX委員会     横尾セツ 委員 

(順不同・敬称略) 

  
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
本日は早稲田インキュベーション施設訪問です。施設へ

見聞を広めに参りましょう。 
(以下同文でご投入がありました) 

狩野輝昭 古瀬末雄 渋谷修身 中島高夫 田中 克 
岡崎正六 下山正男 立石秀壽 岩渕富男 笠原 勝 
矢島淳一 武井包光 福島文江 斉藤清一 茂木 聡 
横尾弘明 横尾セツ 竹並栄一郎 
 
 
ニコニコBOX委員会の皆さんいつもご苦労さまです。 
頑張ってください！！！ 

(以下同文でご投入がありました) 
茂木 正 江原栄一 八木茂幸 野澤章夫 松原幹男 
渡辺 優 渋澤健司 萩原達夫 金子 弘 岡芹正美 
沼田恵義 戸谷 丈 戸谷清一 
 
 
国際ロータリー創立１００年をお祝いしましょ

う！！！ 
(以下同文でご投入がありました) 

飯島憲司 入 利雄 
 
金井澄雄 
 お見舞い頂き有難うございました。お蔭様で元気に

なりました。 
 
小此木利明 
 本庄ロータリークラブ全会員のご協力により2003 
 ～2004 年度の会長賞を頂きました。ありがとうご

ざいました。     
 



 
出席報告  

橋本恒男 
 長男が結婚しました。 出席委員会        近藤伸侑 委員長 

   
野村正行  

  早稲田インキュベーション施設訪問に出席できませ

んので。  
   
高橋福八  
 早稲田に行けず申し訳ありません。  

  
岩本英人   

 

 

 先日は日光千戦場河原を散策しました。後のお酒が

美味しかったです。 欠席届会員 

内野昭八郎さん 高柳育行さん 春山茂之さん  
加藤玄静  
 社協の決算監査の為企業訪問を欠席します。 
 
中村 孝 
 書き損じ葉書収集にご協力頂きました。 
４５万４８７５円になりました。有難うございまし

た。  
  

 本日の投入金額 合計 ¥４５、０００ 

 
 
 
  
  

 
 

 
 
 
 
 
 
       

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
   

 

 

会 員 数

出席免除

会  員

出席義務

会  員 

 

出席会員

 

出 席 率

 

８３名 

 

６名 

 

７７名 

 

６５名 

 

７８％ 

クラブ会報委員会    
巴 高志  茂木 聡  三宅健吉  野澤章夫  小林雅幸 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30        ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

■事務所 埼玉グランドホテル本庄700  〒367-0041 本庄市駅南2－2－1 

  TEL 0495－22－7522   FAX 0495－22－3571   E-mail honjorc@themis.ocn.ne.jp 

  ホームページ http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 
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懇親会  

《本日の例会》 

   

 乾 杯    上里ロータリークラブ  

丸山和也 直前会長   
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4クラブ合同夜間例会 

 
於：割烹小菊 

 

鐘  午後6時30分 
行 上里RC 丸山和也 SAA 
グ 「奉仕の理想」斉唱 

挨拶       小此木利明 会長  

  
 
 
橋田ガバナーエレクト激励会  5月23日 

於・大阪新阪急ホテル 
 

 
 
 
 
 
  
 様今晩は。本日は本庄ロータリークラブ最後のゴル

ンペが開催され各表彰が終わったところです。  
 程児玉の杉山会長より北朝鮮のお話しがありまし

、日本が行ないます２５万トンの援助米、北朝鮮の

一人あたりに換算しますと一人に 11 キログラムの

となるそうで、大変な数字で御座います。 

 
 

 
 て、今年度２回の４クラブ合同夜間例会が開催され

もいよいよ押し迫ってまいりましたが、今後とも 4
ブが益々親睦を深めていく為にも、合同例会が来年

続くことが出来る事を心より念じご挨拶と致します。 

２００３～２００４年度RI 会長賞受賞 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

委員会報告 
 
ニコニコBOX 委員会    笠原 勝 委員長 

(順不同・敬称略) 
 
 
本日は本庄・児玉・上里・本庄南の4クラブの合同夜

間例会です。ロータリアン同志の交流と親睦を大いに

図りましょう！！！ 
 (以下同文でご投入がありました) 

 

福島文江 渋澤健司 矢島淳一 江原栄一 加藤玄静  

武井包光 南  正 岡崎正六 田中 克 内野昭八郎 

下山正男 笠本孝一 竹並紀松 萩原達夫 中島高夫 

岩渕富男 町田国彦 佐藤賀則 笠原 勝 小此木利明 

三宅健吉 立石秀壽 戸谷清一 春山茂之   

 

 

竹並栄一郎 

 ゴルフコンペで準優勝とシニア優勝させて頂きま

した。 

 

中村 孝 

ゴルフコンペでベスグロを取れました。 

 

橋本恒男 

 本日14位でした。 

 

岩本英人 

玉原のブナ林の森林浴、翌日はもりもり元気、デー

トも無事終了。 

 

藤井 仁 

 火災のためにゴルフを中止してしまいました。 

 

 
 
 
本日の投入金額 合計 ¥３１、０００ 

 
 

 
 
 
 
 
 

 

第４回ゴルフコンペ 
 
開催場所：美里ゴルフクラブ              
開 催 日：平成１６年５月２７日 
参加人数：３１人 
 
表 彰 式 
 

優 勝   飯塚章治さん 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
準優勝・シニア優勝    

竹並栄一郎さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
       


